

Stellenbörse der KoStA mit weiteren Gebieten ergänzt



Die Online-Stellenbörse der Koordinierungsstelle Allgemeinmedizin (KoStA) wurde im Januar 2016 erweitert auf Fachärzte für Augenheilkunde, Frauenheilkunde und Geburtshilfe sowie Kinder- und Jugendmedizin, die im ambulanten Bereich tätig sind (www.kosta-bayern.de).

Seit Oktober 2016 sind folgende drei Facharztbezeichnungen hinzugekommen: Haut- und Geschlechtskrankheiten, Hals-Nasen-Ohrenheilkunde und Kinder- und Jugendpsychiatrie und -psychotherapie.

Die oben genannten Fachärzte können in dieser Stellenbörse ambulante Weiterbildungsstellen anbieten. Darüber hinaus können auch Ärztinnen und Ärzte in Weiterbildung ihre Stellengesuche einstellen. Ziel der Stellenbörse ist, dass sowohl Ärztinnen und Ärzten in Weiterbildung (ÄiW) als auch Weiterbildungsbefugten (WBB) die Möglichkeit gegeben wird, offene Stellen möglichst zeitnah zu besetzen. Voraussetzung hierfür ist die Aktualität der Stellenangebote.

Weiterbilder können ihre Stellenangebote kostenlos einstellen und ÄiW suchen. Die Weiterbildungsstätte mit Leistungsspektrum kann kurz beschrieben werden. Außerdem kann der Aufgabenbereich inklusive spezieller Anforderungen definiert werden. Zusätzliche Angaben betreffen eventuelle Wohnmöglichkeiten, Kost und Logis und weitere Angebote. Die Stellenangebote werden nur auf der Internetseite der KoStA angeboten und bleiben automatisch zwei Monate online. Bei Bedarf kann die Anzeige immer wieder verlängert werden.

Und es funktioniert auch andersherum: ÄiW können für sich selbst im Menüpunkt „Stellengesuch inserieren“ ein Stellengesuch veröffentlichen und ihre persönlichen Daten einstellen, sodass Stellenanbieter direkt mit den Stellensuchern Kontakt aufnehmen können. Dieses Angebot ist für Weiterbilder und ÄiW kostenfrei.

Fragen zur Stellenbörse beantwortet gerne die Koordinierungsstelle Allgemeinmedizin unter der Telefonnummer 089 4147-404.

Dr. Dagmar Schneider (BLÄK)

AMTLICHES

Delegierte zur Bayerischen Landesärztekammer – Berichtigung der Wahlbekanntmachung über die Wahl der Delegierten zur Bayerischen Landesärztekammer in Ausgabe 12/2012 und Spezial 4

Folgende Änderung der Wahlbekanntmachung über die Wahl der Delegierten zur Bayerischen Landesärztekammer ist aufgrund des Ablebens eines Delegierten bekannt zu machen:

*Wahlbezirk Schwaben
Stimmkreis Ärztlicher Kreisverband Ostallgäu*

Ableben des Delegierten:

Dr. med. Seifert Hermann, Facharzt für Allgemeinmedizin, 87600 Kaufbeuren, Am Schlöble 4 a (Wahlvorschlag 2)

Aus dem Kreis der gewählten Ersatzleute zu Wahlvorschlag 2 tritt damit an die Stelle als Delegierter:

Dr. med. Sprich Rudolf, Facharzt für Allgemeinmedizin, 87640 Biessenhofen, Kirchenstr. 1 a

Folgende Änderung der Wahlbekanntmachung über die Wahl der Delegierten zur Bayerischen Landesärztekammer ist aufgrund des Wegzugs eines Delegierten aus Bayern bekannt zu machen:

*Wahlbezirk Oberpfalz
Stimmkreis Ärztlicher Kreisverband Amberg/Sulzbach*

Wegzug des Delegierten:

Dr. med. Knarr Wolfgang, Facharzt für Allgemeinmedizin, 92237 Sulzbach-Rosenberg, Kempfenhofer Weg 26 (Wahlvorschlag 1)

Aus dem Kreis der gewählten Ersatzleute zu Wahlvorschlag 1 tritt damit an die Stelle als Delegierter:

Dr. med. Pöllath Martin, Facharzt für Chirurgie, 92237 Sulzbach-Rosenberg, Hans-Göth-Str. 12

Folgende Änderung der Wahlbekanntmachung über die Wahl der Delegierten zur Bayerischen Landesärztekammer ist aufgrund des Verzichts eines Delegierten bekannt zu machen:

Wahlbezirk München Stadt und Land

Verzicht des Delegierten:

Dr. med. Weissenrieder Nikolaus, Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin, Facharzt für Frauenheilkunde und Geburtshilfe, 80797 München, Saarstr. 7 (Wahlvorschlag 7)

Aus dem Kreis der gewählten Ersatzleute zu Wahlvorschlag 7 tritt damit an die Stelle als Delegierter:

Schoof Philipp, Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin, 81925 München, Cosimastr. 133